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Parroquia Ntra Sra de la Paz - Villar del Arzobispo   
Tel. 96.272.02.54 - iglesia-en-villar.es - iglesiavpaz@hotmail.es

FESTIVIDAD DE SAN BLAS
18,30 H TEMPLO
19 H TEMPLO MISA.
Sufragio de: Ildefonsa Tortajada 
Martínez y Padres – Antonio y Josefina 
– Acción de Gracias a San Blas de 
Argeles.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.
19 H TEMPLO MISA.
Por los Enfermos.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA
Sufragio de: M. Paz Palomar Llatas – 
Paz Tortajada Mínguez.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA
Sufragio de: Manolita Tortajada y 
Padres y Familia.
A continuación Exposición del 
Santísimo

8,30 H CONVENTO
18 H TEMPLO PRIMER VIERNES DE MES 
SAGRADO CORAZÓN.
19 H TEMPLO MISA
Sufragio de Jesús Castellano.

8,30 H CONVENTO.
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA
Sufragio de: Trinidad, Pepe e Hijos – 
Pilar Castellano Estevan – Rafael 
Ibáñez Mínguez – José Antonio López 
Mateo y Padres – A la Virgen de la Paz 
por todos los difuntos.

9 H CONVENTO
12,30  H TEMPLO MISA.
Misa Propopulo.
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Lunes día 3

Martes día 4

Viernes día 7

Domingo día 9

Jueves día 6

Miércoles día 5

AVISOS
SAN BLAS 

  EL PRÓXIMO LUNES 3 DE ENERO 
CELEBRAREMOS LA FIESTA DE SAN BLAS, 
TAN ARRAIGADA EN LA PIEDAD POPULAR 
DE VILLAR DEL ARZOBISPO. TENDRÁ 
LUGAR LA TRADICIONAL BENDICIÓN DE 
LOS PANES

SAN SIMEÓN Y SANTA ANA
  EL VIERNES 7 DE ENERO, 
CELEBRAREMOS LOS SANTOS PATRONES 
DE VIDA ASCENDENTE.
  A LAS 14H COMIDA EN LOS LOCALES 
PARROQUIALES
  A LAS 19H EUCARISTÍA

EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO 
  A PARTIR DE ESTE JUEVES, VOLVEREMOS 
A TENER LA ADORACIÓN DEL SANTÍSIMO 
DESPUÉS DE LA EUCARISTÍA

PRIMER VIERNES DE MES 
  ESTE VIERNES ES PRIMER VIERNES DE 
MES Y TENDREMOS A LAS 18H LA 
ORACIÓN DEL SAGRADO CORAZÓN DE 
JESÚS. 

MANOS UNIDAS 

  EL DOMINGO 9 DE OCTUBRE LA IGLESIA 
CELEBRA LA JORNADA DE MANOS 
UNIDAS. ESTE AÑO CON EL LEMA 
“COMPARTIR ES NUESTRA MAYOR 
RIQUEZA”
SE RECOGERAN LOS SOBRES CON LOS 
DONATIVOS REPARTIDOS ESTE 
DOMINGO 

  La festividad de la 
Presentación del Señor en el 
templo, conocida como la 

Candelaria, irradia un misterio luminoso que 
trasciende el tiempo. En este encuentro 
sagrado, el Niño Jesús, «luz para alumbrar a 
las naciones» (cf. Lc 2,32), es llevado al 
templo, cumpliendo la ley mosaica, 
pero revelando, al mismo tiempo, 
el cumplimiento de todas las 
promesas. Las lecturas 
evangélicas nos sumergen en 
un drama divino donde la 
luz de Cristo, aunque tierna 
en su humildad, desvela los 
secretos del corazón humano 
y llama a una conversión 
radical.  
  El anciano Simeón, movido 
por el Espíritu, reconoce en el 
Niño al Salvador y pronuncia 
palabras que resuenan como un 
eco eterno: «Este ha sido puesto 
para que muchos en Israel caigan y se 
levanten; y será como un signo de 
contradicción —y a ti misma una espada te 
traspasará el alma—, para que se pongan de 
manifiesto los pensamientos de muchos 
corazones». La luz de Cristo no es un mero 
resplandor pasivo; es fuego que purifica, 
verdad que confronta. Él es el «signo de 
contradicción» que divide la historia y los 
corazones, exigiendo una elección: acoger la 
gracia o resistirse a ella. Quienes se abren a 
esta luz encuentran en la caída la semilla del 
levantamiento, pues la misericordia divina 
transforma las fragilidades en cimientos de 
santidad.  
  Junto a Simeón, la profetisa Ana emerge 
como testigo de esta aurora mesiánica. El 
texto destaca su fidelidad: «no se apartaba 
del templo, sirviendo a Dios con ayunos y 
oraciones noche y día». Su vida, dedicada 
íntegramente a la espera del Redentor, se 
convierte en símbolo de la Iglesia que vigila en 
la oscuridad, confiada en que la luz llegará. Al 
contemplar al Niño, Ana no guarda silencio: 
«hablaba del niño a todos los que 

aguardaban la liberación de Jerusalén». Así, la 
Candelaria nos recuerda que quien encuentra 
a Cristo no puede dejar de ser heraldo de su 
luz. La evangelización no es opción, sino 
consecuencia natural del encuentro con Aquel 
que ilumina el sentido de la existencia.  
  Tras este episodio, la Sagrada Familia 

regresa a Nazaret, y el evangelista 
resume con sencillez profunda el 

crecimiento de Jesús: «El niño, 
por su parte, iba creciendo y 
robusteciéndose, lleno de 
sabiduría; y la gracia de 
Dios estaba con él». La luz, 
que en Belén brilló en la 
pobreza, en el templo fue 
proclamada, y en Nazaret 
se fortalece en lo oculto, 
nos enseña que la auténtica 

luminosidad espiritual no 
busca espectáculo, sino que se 

arraiga en la cotidianidad fiel, 
en el silencio que madura la 

comunión con el Padre.  
  En este misterio, María ocupa un lugar 
central. Simeón le anuncia que una espada 
traspasará su alma, anticipando su 
participación única en el sacrificio redentor. 
Ella, la primera discípula, acoge la luz de su 
Hijo incluso cuando esta revela las sombras de 
la cruz. Su «sí» permanente la convierte en 
modelo de quien permite que la gracia 
transforme el dolor en amor fecundo. En la 
Candelaria, María nos muestra que ser luz en 
el mundo implica abrazar la paradoja 
cristiana: la entrega que da vida, la 
obediencia que libera, la fe que ve más allá de 
las apariencias.  
  Que esta fiesta nos impulse a llevar, como 
Ana, la antorcha de la esperanza a los que 
yacen en tinieblas; a aceptar, como Simeón, 
que la verdad de Cristo nos confronta; y a 
seguir, como María, confiando en que, incluso 
en la noche, la luz de Aquel que es «Dios con 
nosotros» jamás se apaga.

La Luz que Revela y Traspasa: La Profundidad de la Candelaria

Vuestro Párroco Manuel 

Sábado día 8
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VIDA PARROQUIAL RINCÓN CARMELITANO
CARTA DE TERESA DE LOS ANDES, EN QUE 

DESCRIBE PORQUÉ QUIERE SER CARMELITA.
  Tengo verdadera vocación  de 
carmelita, por  las 

razones para creer que esa es la 
voluntad de Dios. Yo recuerdo que 
desde chica, yo decía que si era 
monja lo sería, pero en un 
convento muy austero, en donde 
no se tratara  con el mundo. 
Cuando estuve enferma de la 
apendicitis, N. Señor me manifestó 
que quería fuese monja y me dijo 
que fuera carmelita, a quienes yo 
conocía solamente por la vida de Teresita del Niño Jesús. 
Desde entonces no dudé fuera esa mi vocación. Creo que 
esa es la voluntad de Dios ser Carmelita y no del Sdo. 
Corazón: Porque la vida de oración y de unión con Dios es 
lo que amo más por encontrarla la más perfecta; ya que 
es una vida de cielo, en cierto modo, porque la carmelita 
no se preocupa sino de unirse con Dios, de contemplarle 
siempre y de cantar sus alabanzas. Esa sed de oración 
crece en mí por momentos y mi recogimiento es ahora 
casi continuo; pues todo lo que hago lo hago con mi Jesús 
y se lo ofrezco a El por amor. Cuando no puedo tener mi 
oración por cualquier otro motivo, sufro por no poder 
estar con mi Dios.
  El fin que se propone la carmelita es muy grande : rogar 
y santificarse por los pecadores por los sacerdotes muy 
especial. Santificarse a sí misma para que la savia divina 
se comunique, por la unión que existe entre los fieles, a 
todos los miembros de la Iglesia. Ella se inmola sobre la 
cruz, y su sangre cae sobre los pecadores, pidiendo 
misericordia y arrepentimiento. Cae sobre los sacerdotes 
santificándolos, ya que en la cruz está con Jesucristo 
íntimamente unida. Su sangre esta, pues, mezclada con la 
divina.
 También he considerado cómo la santísima Virgen fue 
una perfecta Carmelita. Su vida fue contemplar, sufrir, y 
todo esto en silencio, en soledad."
 Día 2 día dela vida consagrada, pidamos al Señor que 
siga llamando a jóvenes, que con Santa Teresa de los 
Andes se entreguen al Dios, como María le digan que SI.

Hermanas Carmelitas 

DE MIS RECUERDOS Y 
VIVENCIAS

CÓMO ANUNCIAR: 
 PALABRAS DE FRANCISCO

  Es el aspecto sobre el cuál Jesús se explaya más: cómo 
anunciar, cuál es el método, cuál debe ser el lenguaje para 
anunciar.
  Es significativo: nos dice que la forma, el estilo es esencial 
en el testimonio.
  El testimonio no involucra 
solamente la mente y decir alguna 
cosa, los conceptos: no. Involucra 
todo, mente,corazón, manos, todo, 
los tres lenguajes de la persona: el 
lenguaje del pensamiento, el 
lenguaje del afecto y el lenguaje de 
la acción. Los tres lenguajes. No se 
puede evangelizar solamente con la 
mente o solamente con el corazón o 
solamente con las manos. Todo se involucra.
  Y, en el estilo, lo importante es el testimonio.

 Analloris  ÁREA FORMACIÓN

Cuatro velas
  Cuatro velas estaban ardiendo 
calmadamente.
  El ambiente estaba tan silencioso que 
se podía  oir el diálogo entre ellas.
  La primera dice: -Yo soy la ¡PAZ!, y a 
pesar de mi luz, las personas no 
consiguen mantenerme encendida.
  En seguida, su llama lentamente, se 
apagó totalmente.
  La segunda dice: -Yo me llamo ¡FE!, 
infelizmente soy superflua para las 
personas. Ellas no quieren saber de 
Dios, por eso no tiene sentido 
continuar ardiendo.
  Al terminar su charla, un viento sopló 
levemente sobre ella, y la llama se 
apagó.
  Muy bajo y triste la tercera vela se 
manifestó: -Yo soy el AMOR, no tengo 
más fuerzas para arder.
  Las personas me dejan de lado, 
porque sólo consiguen mirarse a ellas 
mismas, se olvidan hasta de aquellos 
que están a su alrededor.
  Y también se apagó.
  De repente, llegó un niño y vio las tres 
velas apagadas.
  -¿Qué es ésto? Vosotras debéis quedar 
encendidas, y arder hasta el fin.
  Entonces el niño tomó la vela de la 
ESPERANZA, y encendió nuevamente 
las que estaban apagadas.
  Que la vela de la ESPERANZA nunca se 
apague dentro de tí.
  Ella es nuestra luz al final del túnel.
  El camino de la felicidad precisa 
antes, ser pavimentado con la 
ESPERANZA.
  La felicidad no siempre golpea nuestra 
puerta.
  Para tenerla es preciso una búsqueda 
incesante, y al encontrarla tener el 
coraje de meterla dentro de nosotros.
  Después de esta profunda reflexión 
durante la novena de la Virgen de la 
Paz, y desde Santiago de Compostela 
presencié que, una vez llegada la 
imagen a la iglesia, había una 
llenumbre de gente que nunca antes la 
vi.
  Ánimo por mi pueblo de Villar...que se 
siga conviviendo bajo el manto de la 
Virgen de la Paz por muchos años más 
de los 450.

Agustín Cariñena Aliaga

UN FELIZ REENCUENTRO
  Sirvan estas palabras para 
mostrar la alegría de toda la 
Cofradía de la Vírgen de la Paz por 
haber reunido en esta Novena a 
tantos sacerdotes queridos por 
todos nosotros. Han sido aquellos 
que han estado al frente de esta 
Parroquia o que son hijos de Villar, 
D. Enrique, D. Ignacio. Faltaba D. 
Antonio Zuriaga, al que también 
recordamos.
 Y en esta Novena se han 
multiplicado los Frutos del Espíritu, 
en todas las Palabras que nos han 
transmitido, en cada eucaristía. 
Esos frutos que se podían ver a 
través en Nuestra Madre la Vírgen: 
la paciencia, el gozo, la paz, la 
mansedumbre, la modestia... 

D.Raul lo tuvo algo mas difícil con 
la longanimidad (fortaleza y 
constancia de ánimo en las 
adversidades, por si no recordáis). 
En las Vísperas Solemnes, don 
Álvaro Almenar se atrevió con la 
castidad. Es un sermón q merece la 
pena volver a escuchar, en la 
Iglesia hay q hablar también de los 
temas más difíciles.
  El camino por estos Dones 
divinos nos ha llevado hasta la 
celebración del Día de Nuestra 
Señora de la Paz, en el año que 
conmemoramos el 450 aniversario 
de nuestra parroquia, con D. Arturo 
como Obispo Auxiliar, presidiendo 
la Eucaristía. No se podía pedir 
más.

Cofradía de la Virgen de la Paz


